



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Catedrático:

Lic. López Muñoz Alberto de Jesús

Alumna:

López Sánchez Floricela Nayeli

Materia:

Taller del emprendedor

Carrera:

Trabajo Social y Gestión Comunitario

Fecha: 31-07-2020

| | | | | |
|---|--|--|---|--|
| <p>Problema:</p> <p>Población con problemas de drogadicción</p>  | <p>Solución:</p> <p>Tratamiento adecuado Platicas Dinámicas de convivencia</p> | <p>Propuesta de valor:</p> <p>Atención en jóvenes con problemas de drogadicción</p> | <p>Ventaja competitiva:</p> <p>profesionista capacitado en trato directo con personas</p> | <p>Segmento de clientes:</p> <p>Adolescentes y Jóvenes</p> |
| <p>Estructura de costes:</p> <p>Sueldo Capacitación Medicamentos Materiales Personal</p> | <p>Métricas clave:</p> <p>Principiantes Adolescentes menores de 18 años Jóvenes mayores de 18 años</p> | <p>Canales:</p> <p>Redes sociales Folletos Instituciones Comerciales de prevención</p> | <p>Flujos de ingresos:</p> <p>Ventas Manualidades Venta de artículos hechos por los usuarios en tratamiento Cursos y talleres</p> | |

Problemas de drogadicción

En la promoción de la prevención de drogas es importante analizar los diferentes tratos y recursos a necesitar así como el beneficio que se pretende alcanzar.

En representación grafica del lienzo la idea principal es ofrecer atención a las personas con problemas de adicción en el consumo de drogas, el objetivo principal son los adolescentes y jóvenes, es decir, aquellos que aun están entrando por ese camino y los que requieran mayor atención. Así como canalizar a los usuarios con personas especializados en dicho tema.

Para brindar atención a la población es necesario dar a conocer ¿Qué es? ¿Cómo afecta?, en diferentes medios de comunicación como en las redes sociales donde los jóvenes tienen mayor contacto en la actualidad.

Los usuarios que están participando asignarles diferentes actividades donde aprendan a realizar un oficio y de esa manera adquirir un ingreso ya sea para solventar los diferentes gastos que se presente. Así como actividades que la institución realice para la convivencia social con otros compañeros.

De igualo manera que la institución que ofrece el servicio cuente con todo los recursos posibles para solventar las necesidades de cada usuario en su tratamiento tales como, económicos, materiales, etc.